

Beim Zurückkommen war ich so entzückt, den alten Herrn wieder zu sehen, dass ich ihn beinahe geküsst hätte. Ui, ist da Herr Sam erschrocken - ich aber auch. Für diese Intimitäten ist es wohl noch etwas zu früh.

Bin dann auch noch der Dame von oben (Sie wissen schon Madame Pacita>!) im Hausflur begegnet. Das hätten Sie sehen sollen, wie da Herr Sam rumwedeln konnte und ganze spitze Ohren gekriegt hat. Unverschämt so was! Bei mir tut er so grantig und bei ihr kann er sooooo charmant sein. Ich habe Madame Pacita dann kurz begrüsst, ein schwaches Wedeln meinerseits und bin dann hoheitsvoll an ihr vorbeigezogen. Jawoll!

Sind nun eben von einem Waldspaziergang zurück - war super. Stellen Sie sich vor, Herr Sam hat (so schien es mir) meine Nähe gesucht und sogar einmal an meiner Rückseite geschnuppert. Er liess leider nicht erkennen, ob er von meinem Wohlgeruch angetan war oder nicht. Jänu, alles zu seiner Zeit.

So, nun wünsche ich Ihnen einen schönen Tag und möchte Ihnen sagen, wie froh ich darüber bin, dass es so Menschen wie Sie und Ihr Team gibt!
Mit lieben Grüssen

Ihre Zeta von Burg